

SIARAN PERS

Nomor: HM.02.07/ 20 /2023

Jakarta, 18 November 2023

Tentang

Perbatasan Jadi Saksi Inisiatif Baru: ANRI dan BNPP Hadirkan Galeri Arsip dan JIKN

Jakarta – Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) bekerja sama dengan Badan Nasional Pengelolaan Perbatasan (BNPP) telah meresmikan Galeri Arsip dan Jaringan Informasi Kearsipan Nasional (JIKN) di Pos Lintas Batas Negara (PLBN) Skouw, Jayapura, Papua (17/11/2022). Inisiatif ini merupakan langkah konkret ANRI dan BNPP dalam meningkatkan akses dan pengetahuan masyarakat perbatasan serta para pelintas dari dalam dan luar negeri terhadap sejarah dan kekayaan arsip nasional.

Menurut Deputi Bidang Konservasi Arsip ANRI, Kandar yang menghadiri langsung peresmian ini, menyampaikan bahwa momen peresmian Galeri Arsip dan JIKN di PLBN Skouw sekaligus mengingatkan momen tanggal 19 November, kita akan memperingati 54 tahun Persatuan Bangsa-Bangsa menerima pelaksanaan Penentuan Pendapat Rakyat (Pepera) Papua melalui Resolusi PBB Nomor 2504 pada Sidang Umum PBB ke-24 tanggal 19 November 1969. "Perjuangan mengembalikan Papua ke Pangkuan NKRI telah melahirkan banyak pejuang, antara lain ada 5 pejuang yang telah diakui oleh negara sebagai pahlawan nasional yaitu: Frans Kasiepo, Marthen Indey, Silas Papare, Johannes Abraham Dimara, dan Machmud Singirei Rumagesan," terang Kandar. Ditambahkan Kandar, kehadiran galeri arsip diharapkan dapat memberikan pemahaman sejarah yang sama bagi masyarakat Indonesia khususnya di Papua. "Ya, bahwa kita semua adalah sebagai bagian dari NKRI yang utuh, seperti pepatah *No History No Future*," ucapnya.

Sementara itu, Pelaksana Harian (Plh) Sekretaris BNPP Robert Simbolon, mewakili Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian selaku Kepala BNPP, menyampaikan dukungan penuh atas terwujudnya Galeri Arsip Perbatasan ini. "Pak Menteri memberikan respon positif dan memerintahkan kami untuk merealisasikan galeri arsip perbatasan ini bersama ANRI," terang Robert yang secara definitif menjabat sebagai Deputi Bidang Pengelolaan Batas Wilayah Negara BNPP. Robert menambahkan, pembangunan galeri arsip hendaknya dapat dilanjutkan ke lokasi PLBN lainnya. "Seperti halnya di NTT bisa di PLBN Motaain, di Kalimantan Barat bisa di Entikong, dan di Kalimantan Utara bisa di PLBN Seinyamuk," jelasnya.

Pembangunan galeri arsip dan JIKN ini diharapkan dapat dilanjutkan ke seluruh PLBN, sebagai bagian dari upaya bersama ANRI dan BNPP menyukseskan salah satu program prioritas pemerintah melakukan percepatan

pembangunan Papua, dari sektor kebudayaan. Galeri arsip dan JIKN di perbatasan juga dapat dimanfaatkan sebagai ruang edukasi, diskusi, penelitian dan wisata yang berbasis arsip bagi masyarakat khususnya masyarakat perbatasan dan masyarakat yang melintas dari dalam dan luar negeri.

Melalui galeri arsip ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa nasionalisme dan semangat kebangsaan kepada masyarakat di daerah perbatasan, mempererat rasa persatuan dan kesatuan dalam kerangka NKRI, memupuk rasa kebersamaan dalam keberagaman, memberikan pemahaman mengenai batas-batas wilayah Indonesia dengan negara asing, dan memperkenalkan budaya dan adat istiadat Indonesia pada masyarakat di dalam dan luar daerah perbatasan.***

Informasi lebih lanjut:
Biro Perencanaan dan Humas ANRI
Email: humas@anri.go.id